

امتحان شهادة الدراسة الثانوية العامة (الفرع الأدبي) لمادة اللغة الإنكليزية للعام الدراسي

الدرجة:

يتألف المحور الأول من نصين :

I -النص الأول: (درجة)

The First Text:

I - Read the following text then do the tasks below: (the text)	I - اقرأ النص ثم نفذ المهام الآتية: (النص)
Answer the following questions: (٢١ marks) ١- ٢- ٣-	أجب عن الأسئلة الآتية: ١- ٢- ٣-
Find words in the text which mean the following: (٢١ marks) ٤- ٥- ٦-	أوجد من النص مرادفات الكلمات الآتية: ٤- ٥- ٦-
Rewrite these sentences about the text to correct the information : (١٦ marks) ٧- ٨-	أعد كتابة الجمل الآتية وصوب المعلومات المغلوطة بما يتناسب مع النص : (١٦ درجة) ٧- ٨-

II- The second text : (٤٢)

II - النص الثاني: (٤٢)

II - Read the following text then do the tasks below: (the text)	II- اقرأ النص الآتي ثم نفذ المهام الآتية: (النص)
Choose the correct answer a , b, or c : (١٤ marks) ٩-..... a-..... b- c- ١٠-..... a- b- c-	اختر الإجابة الصحيحة أ - ب - أو ج : (١٤ درجة). ٩-..... أ- ب- ج- ١٠-..... أ- ب- ج-
Match two of the underlined words from the text to the definitions/meanings below: (١٤ marks) (There are three underlined words in the text) ١١- ١٢-	اختر اثنتين من الكلمات التي تحتها خط في النص تناسب التعاريف/المعاني الآتية: (١٤ درجة). (يوجد في النص ثلاث كلمات تحتها خط) ١١- ١٢-
Complete the following sentences with information from the text: (١٤ marks) ١٣- ١٤-	أكمل الجمل الآتية بمعلومات من النص : (١٤ درجة). ١٣- ١٤-

وتكون صيغ الاسئلة على الشكل الآتي:

<p>III-Complete the following paragraph/ sentences by filling in the gaps: (٢٨ marks) (The paragraph or sentences are from the Student's or Activity Book with four gaps, each gap should be filled by one functional word)</p> <p>١٥- ١٦- ١٧- ١٨-</p>	<p>III- أكمل النص الآتي أو الجمل الآتية بملء الفراغات: (٢٨ درجة) (النص أو الجمل من كتاب الطالب أو كتاب الأنشطة وتحتوي على ٤ فراغات، يجب ملء كل فراغ بكلمة واحدة ذات وظيفة لغوية)</p> <p>-١٥ -١٦ -١٧ -١٨</p>
<p>IV-Fill in the spaces with words from the list. Use each word once only. (٣٠ marks) (The paragraph or sentences are from the supplementary, with ٥ missing words, and a list of ٦ words)</p> <p>١٩- ٢٠- ٢١- ٢٢- ٢٣-</p>	<p>IV – إملأ الفراغات بكلمات من القائمة مستخدماً الكلمة مرة واحدة: (٣٠ درجة) (نص متكامل أو جمل متفرقة، من الملحق الأدبي ، تحوي خمسة فراغات، وقائمة تحوي ست كلمات)</p> <p>-١٩ -٢٠ -٢١ -٢٢ -٢٣</p>
<p>V- Complete the following dialogue by writing suitable questions or answers. Write at least three words for each question. (٤٠ marks) (the dialogue is from the Student's or Activity Book , adapted or parallel)</p> <p>٢٤- ٢٥- ٢٦- ٢٧-</p>	<p>V- أكمل الحوار الآتي بكتابة الأسئلة والإجابات المناسبة، اكتب على الأقل ثلاث كلمات لكل سؤال (٤٠ درجة) (الحوار من كتاب الطالب أو كتاب الأنشطة أو مواز لما جاء في الكتاب)</p> <p>-٢٤ -٢٥ -٢٦ -٢٧</p>
<p>VI- Rewrite the following sentences as required in brackets : (٤٠ marks) (The sentences are from the Student's or Activity Book , adapted or parallel)</p> <p>٢٨- ٢٩- ٣٠- ٣١-</p>	<p>VI- أعد كتابة الجمل الآتية وفق المطلوب بين القوسين في كل جملة : (٤٠ درجة) (الجمل من كتاب الطالب أو كتاب الأنشطة أو مواز لما جاء في الكتاب)</p> <p>-٢٨ -٢٩ -٣٠ -٣١</p>
<p>VII – Complete the following sentences using clauses: (٢٠ marks) (the sentences are from the Student's or Activity Book)</p> <p>٣٢- ٣٣-</p>	<p>VII – أكمل الجمل الآتية مستخدماً أشباه جمل: (٢٠ درجة) (الجمل من كتاب الطالب أو كتاب الأنشطة)</p> <p>-٣٢ -٣٣</p>
<p>VIII-Choose the correct words in brackets (٢٨ marks) the sentences are from the Student's or Activity Book)</p> <p>٣٤- ٣٥- ٣٦- ٣٧-</p>	<p>VIII – اختر الكلمات الصحيحة بين قوسين: (٢٨ درجة) (الجمل من كتاب الطالب أو كتاب الأنشطة)</p> <p>-٣٤ -٣٥ -٣٦ -٣٧</p>
<p>IX – Correct the verbs in brackets: (٢٨marks) (the sentences are from the Student's or Activity Book)</p> <p>- - 0-</p>	<p>IX – حح الأفعال بين قوسين: (٢٨ درجة) (الجمل من كتاب الطالب أو كتاب الأنشطة)</p> <p>-٣٨ -٣٩ -٤٠ -٤١</p>

-	
---	--

- المحور الثالث : (٨٦ درجة)

وتكون صيغ الاسئلة على الشكل الاتي:

<p>X – Translation: (٢٠ marks) – Translate the following sentence into Arabic : (١٠ marks) – Translate the following sentence into English: (١٠ marks) (the sentences are from the Student's book , Activity Book or supplementary , adapted or parallel)</p>	<p>X – الترجمة: (٢٠ درجة) - ترجم الجملة الاتية إلى العربية (درجات) - ترجم الجملة الاتية إلى الإنكليزية: (درجات) الجمل من كتاب الطالب او كتاب الانشطة او كتاب المنحق (الابى) او موازيه .</p>
<p>XI- composition : (٦٦ marks) - Write a composition of no less than words on the following topic (The topic is related to one of the lessons either in the Student's Book or Activity Book)</p>	<p>XI – موضوع الإنشاء: (٦٦ درجة) - اكتب موضوعا لا يقل عن كلمة حول الموضوع الاتي (الموضوع يتعلق بدرس ورد في كتاب الطالب او كتاب الانشطة)</p>
<p>The End of The questions</p>	<p>انتهت الاسئلة</p>